
Mehr Platz für Fuß- und Radverkehr

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die  Erfahrung hat  gezeigt,  dass es nachträglich nicht einfach ist, Platz für den Fuß- und Rad-

verkehr in der Gemeinde zu schaffen. Daher stellen wir folgenden Antrag für die Beratung im

Ausschuss für Gemeindeentwicklung und Umwelt:

Bei investiven Straßensanierungen oder Neuerschließungen werden ausreichend Verkehrs- und
Aufenthaltsflächen für Zufußgehende und Radfahrende, insbesondere ausreichend Fahrradstell-
plätze auf der ganzen sanierten Länge eingeplant und realisiert.

Begründung:

Der Klimawandel entwickelt sich mehr und mehr zur Klimakrise. Auch wir in Hude bemerken

schon die ersten Auswirkungen des Klimawandels. Trotz der Klimakrise droht Deutschland die

gesteckten Ziele für den Klimaschutz nicht zu erfüllen. Insbesondere der Verkehrssektor hat viel

Nachholbedarf  beim  Klimaschutz.  Eine  Verkehrswende  hin  zu  klimafreundlichen  Fortbewe-

gungsmitteln, wie Fuß- und Radverkehr, sowie ÖPNV ist notwendig. Damit diese Formen der

Mobilität attraktiv sind, braucht es aber auch ein fuß- und radverkehrsfreundliches Klima. 

Die Erfahrung zeigt, dass es sich nachträglich als sehr schwierig erweist, mehr Fläche für den

Fuß- und Radverkehr zur Verfügung zu stellen. So wurde aus den Mitteln für den ruhenden Rad-

verkehr noch kein neuer Fahrradbügel aufgestellt und eine Einigung für Fahrradabstellflächen

entlang der Parkstraße erweist sich als schwierig.

Aufenthaltsflächen für den Fußverkehr, insbesondere Sitzgelegenheiten im Schatten erhöhen

außerdem die Aufenthaltsqualität und sind in Zeiten des demographischen Wandels als sinnvoll

zu betrachten. Im Zuge des Klimawandels und auftretenden Dürre und Hitzeperioden als Klima-

folgen sind Aufenthalts- bzw. Sitzgelegenheiten im Schatten erstrebenswert.

Daher sollen zukünftig bei Sanierungen  und Neuerschließungen von Straßen mehr Flächen für

den Fuß- und Radverkehr grundsätzlich mit eingeplant und umgesetzt werden. 

Mit freundlichen Grüßen

Christian Lüdke

Sarah Czychowski

An den Bürgermeister der Gemeinde Hude 

Herr Skatulla
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